

# 24Jam

## Sambut HUT TNI Ke-78, Kodim 0736/Batang Gelar Donor Darah Hingga Pengobatan Massal

Edi Purwanto - [BATANG.24JAM.CO.ID](http://BATANG.24JAM.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 15:42





Batang,- Dalam rangka menyambut Peringatan HUT TNI Ke-78 tanggal 5 Oktober 2023 mendatang, Kodim 0736/Batang bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) dan Dinas Kesehatan Kabupaten Batang telah menggelar kegiatan Bakti Sosial diantaranya Donor Darah, Pelayanan Kesehatan gratis dan Pemberian Sembako ke warga yang membutuhkan.

Kegiatan ini dilaksanakan di area Makodim Jln. Jenderal Sudirman No. 41 Kelurahan Kasepuhan Batang, Minggu (24/09/2023). Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman juga turut ambil bagian dalam kegiatan Donor Darah hari ini. Tidak ingin ketinggalan pada kegiatan Baksos Donor Darah, Ketua Persit KCK (Kartika Candra Kirana) Cabang XXIV Dim 0736 Batang Ny. Mutia Alam Budiman beserta pengurus dan anggota Persit juga ikut serta menjadi pendonor.

Hari ini kita melaksanakan kegiatan Baksos kesehatan Donor Darah dalam rangka menyambut HUT TNI ke- 78 di wilayah Kabupaten Batang, alhamdulillah masyarakat Batang dan anggota terlihat sangat antusias mengikuti kegiatan ini dengan sukarela mendonorkan darahnya, karena mereka punya prinsip dengan menyumbang darah bisa membantu sesama selain itu juga sangat baik untuk kesehatan, "Ucap Dandim disela kegiatan".

Lebih lanjut Dandim juga menjelaskan. Selain kegiatan Donor Darah, Kodim 0736/Batang juga menggelar pengobatan massal secara gratis dan pemberian 150 paket sembako bagi masyarakat kurang mampu yang ada di wilayah sekitaran Makodim "sambungunya". Semoga rangkaian kegiatan ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat yang ada di wilayah kabupaten Batang dan anggota Kodim 0736/Batang khususnya.

Sementara itu Kepala Unit Donor Darah (UDD) PMI Kabupaten Batang dr. Edi Samiaji sangat mengapresiasi atas kegiatan yang telah dilakukan Kodim 0736/Batang. "Selama ini Kodim 0736/Batang menjadi supplier darah ke PMI

Kabupaten Batang, salah satu penyumbang darah terbesar untuk PMI kabupaten Batang adalah Kodim 0736 Batang", tuturnya.

Jadi saya mengucapkan banyak terima kasih kepada para anggota Kodim 0736/Batang yang sudah menyumbangkan darah untuk kepentingan masyarakat Kabupaten Batang dan sekitarnya. Terlihat kali ini ada 150 lebih anggota yang sudah mendaftarkan diri sebagai pendonor, namun karena adanya beberapa kendala yang dapat diambil ada 107 kantong darah. Jumlah ini sudah sangat cukup untuk persediaan stok darah di PMI Kabupaten Batang, "tandasnya". (edy)